



7 Pièces

315 m²

Réf. CAB6594

7 880 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

 BEAUCHAMP
ESTATES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement rénovée, située dans la prestigieuse résidence Roi Albert, au coeur du quartier prisé de la Californie. Magnifique vue mer panoramique sur les Îles de Lérins et la Pointe Croisette. Le parc paysager de 2 hectares offre un cadre de vie calme et parfaitement sécurisé. Sur deux plateaux, la villa de 300 m² se compose d'une spacieuse pièce de vie comprenant un vaste salon de réception avec un coin salle à manger, une cuisine ouverte, ainsi qu'une sublime chambre parentale. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un deuxième salon TV, une salle de sport, ainsi que trois chambres en ...

Fully renovated villa located in the prestigious Roi Albert residence, in the heart of the sought-after Californie district. Stunning panoramic sea views over the Lérins Islands and Pointe Croisette. The 2-hectare landscaped park provides a peaceful and perfectly secure living environment. The 300 sqm villa is spread over two levels and features a spacious living area with a large reception lounge, a dining area, an open kitchen, and a sublime master bedroom. The ground floor includes a second TV lounge, a gym, and three en-suite bedrooms. Within the residence, you will also enjoy access to a ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

